
广东大竹商会（第二届）

第五次常务会议纪要

2018年 4月 21日 15时，第五次常务会议在深圳市圳市

福田区上步大厦 15F-G，常务副会长兼深圳市内分会会长张

定伟下属“广东华寅律师事务所”会议室圆满落幕，对会前

征集和整理的几项提议进行了认真讨论研究，现将会议讨论

决议纪要如下：

参加人：张建祥、黄和坤、王庆武、邓玉道、谢小强、

刘文双、黄训宽、王庆春、江朝武、李子荣、杨舒、黄明军、

刘信全、王家位、李丰虎、刘大春、王加礼、孙纯烈、赖继

明、李朝诚、张定伟、徐礼银、廖友洪、罗兴兵、薛仁奎、

周大书、龙伟春、王建成、梁恩志、王晓华、邓九云、钟昌

树、李辉、文祖平、胡仁军、朱小勇、陈春、唐燕、李晓辉、

陈松、张天建、李彬。

列席人：任建贵。

主持人：江朝武

记录人：杨舒

一、2018 年“爱心专列”总结及说明。

任建贵会员列席并就 2018 年“爱心专列”相关工作进

行了总结。一是就 2018 年“爱心专列”开通前与达州及大



竹县委、政府沟通情况进行了汇报；二是就“爱心专列”所

有款项的收支情况进行了公布；三是就“爱心专列”运行过

程中新闻媒体出现歪曲事实的情况进行了说明。与会人员一

致通过了：2018“爱心专列”新闻报道失真一事暂不追究，

2019“爱心专列”如何进行待下次常务会议再作讨论研究。

关于大竹县委通过流动党委转账 4万元租车费一事：经

会议讨论，全票一致通过：将平均分配转账至 9个捐款分会

（沙井分会、公明分会、龙凤分会、常平分会、塘厦分会、

寮步分会、广佛分会、惠州分会、大朗分会），作为各分会

租车送乡友到常平火车站垫付的费用。

二、公布经费详细开支账目及 2018 年会员费收缴情况

通报。

秘书处杨舒首先对商会从 2017 年 3 月 6 日至今的全部

账目详细流水、收支（含“爱心专列”捐款及九寨沟捐款）

进行了详细的公布。2018 年“爱心专列”共收到捐款 22.1

万元（其中：张建祥会长 1万元、黄婷会长 1万元、7名执

行会长各 1万元、9个分会各捐了 1万元、常平社会人士伍

照林捐款 1000元、县委通过流动党委赞助 4万元），实际开

支 278120元（含即将要分转到各分会的县委赞助的 4万元），

超支 57120 元（此费用由商会从九寨沟捐款中支出）。截止

2017年 11月 15 日（吴金星交账的那天），由于前期账面记

录不完善，导致现金与账面不符，后期由杨舒根据收支单据



重新记账，基于前期小数点后零数未记录，导致账户余额与

记账流水多出 3.38元，而且，从 2017年 3月 6日商会第二

届接手以来，吴金星副秘书长和李子荣副秘书长记账期间曾

多次将账目公示到会员群，都是从去年 3月 6日的全部账目

反复公布，表格太长，不便审核监督。会议决定：从 2018

年 4月起，不再将 2018年 1月 19日之前已公示的账目继续

公示，仅在会员群里公示上月的结余和当月的开支明细，每

月公示一次。今后账目记录将通过电子账和手写账两种方式

记录，区分现金账及应收账款，以备所有会员随时到秘书处

查询。截止 2018 年 4 月 21 日（第五次常务会议当日），商

会 12个分会共收取会费 38.1万元（去年 10月以后入会会员，

今年不缴费）。商会对公账户余额：2274484.54 元（不含被

分会已借出的 17万，一年后将返还 20万的应收账款）。

三、2018 年 5 月至 2019 年 4 月领导值班安排

经会议讨论，全票一致通过：2018 年 5 月至 2019 年 4

月领导值班安排，每人值班半个月，上半月由常务副会长值班、

下半月由执行会长、监事长、荣誉会长、会长值班，分管领导不

与具体分管的分会领导同月值班，随机组合，便于更全面沟通。

具体如下表：

时间 值班领导 备注 时间 值班领导 备注

18 年 5 月上半月 喻 波 11 月上半月 李朝诚

5月下半月 张永洪 11 月下半月 张建祥

6月上半月 王加礼 12 月上半月 秦先辉

6月下半月 李明伟 12 月下半月 谢小强

7月上半月 张定伟 19 年元月上半月 赖继明



7 月下半月 李祚文 元月下半月 黄训宽

8月上半月 刘信全 2月上半月 周大书

8月下半月 向文锋 2月下半月 王庆春

9月上半月 孙纯烈 3月上半月 王家位

9月下半月 王庆武 3月下半月 刘文双

10 月上半月 黄明军 4月上半月 刘大春

10 月下半月 邓玉道 4月下半月 刘 全

四、2018 年年会筹备预案

经会议讨论，全票一致通过：2018 年至 2021 年还有 4

次年会，每次年会将由 3个分会承办一次，以便于增强分会

间的联系。具体分会分配及安排由领导办公会议决定。

五、2018 年商会活动策划方案

经会议讨论，全票一致通过：商会活动为每两月组织一

次大家热点关注的问题讲座：由张定伟会长组织一次法律公益讲

座；之后组织一次电子商务阿里巴巴国际站商务平台的公益讲

座；再组织一次财税方面的公益讲座；年底组织一次企业管理的

公益讲座。每间隔一月组织一次实地参观学习：由总商会统一组

织会员对行业中有一定影响力的企业进行参观学习。另除年会

外，总商会还要组织一次年度文体比赛。

六、办公室网络建设方案

经会议讨论，全票一致通过：商会计划开通 PC端及手机

端网站，以及订阅号续费申请工作，争取 2个月内实现功能的试

运行。

七、网络建设、注册广东大竹商会等信息收集及相关资

料的说明。



经会议讨论，全票一致通过：关于网络建设与注册广东

大竹商会需要收集各分会会员资料，需要各位的高度配合；

同时，对于注册广东大竹商会需要指定发起企业，由领导办

公会议决定。收集信息各分会及领导必须高度重视并积极配

合。

八、商会公款面向各分会提供借贷协议的签订及说明。

经会议讨论，全票一致通过：各分会有需要借贷的可直

接与黄训宽执行会长联系，签订手续由各分会领导负责解

释，按第四次常务会议要求不变。贷款金额不作硬性分配，

全凭自愿。

九、商会新的任职决定。

经会议讨论，全票一致通过：任命广东大竹商会（第二届）

副会长周大书为广东大竹商会（第二届）常务副会长兼广佛分会

会长；原广东大竹商会（第二届）常务副会长李丰虎为广东大竹

商会（第二届）荣誉常务副会长。

两项提议：

1、黄训宽执行会长提议要制作商会纸质通讯录，并且做 A4

纸版本大小；

2、常务副会长兼沙井分会会长刘信全提议增强各分会会员

间的了解、分会会员间要多走动，相互信任，彼此互助合作，做

得好的会员要扶持商会其他会员，把企业做大做强。



（此页无正文）

广 东 大 竹 商 会

2018年 4月 21日


